

JWI

Tidak Mesti Lisda Hendrajoni, Siapapun Anggota DPR RI di Komisi X Bisa Usulkan Penerima PIP

Adi Kampai - SUMBAR.JWI.OR.ID

Sep 5, 2024 - 07:54



Pesisir Selatan - Polemik soal Program Indonesia Pintar (PIP) yang merupakan program Nawacita Presiden Jokowi kian menghangat di Kabupaten Pesisir Selatan, apalagi setelah screenshot percakapan anggota DPR RI Komisi X, Lisda Hendrajoni mencuat ke publik baru-baru ini.

"PIP tahap 1 sudah cair, tolong dikawal di lapangan, jangan sampai PIP jalur aspirasi bunda diakui pihak sebelah ya," tulis Lisda Hendrajoni di Grup WhatsApp HJ-RI For Bupati & Wabu...

Di pesan itu secara tidak langsung Lisda Hendrajoni mengeklusifkan dirinya sebagai tokoh yang berkaitan langsung dengan program itu, sehingga ia dengan lugas mewanti-wanti anggota grup untuk mengawal agar tidak ada pihak yang ikut mengklaim.

Padahal keberhasilan pencairan PIP tidak hanya bergantung pada satu anggota DPR RI saja, melainkan juga melibatkan koordinasi dengan pihak sekolah, dinas pendidikan, dan pemerintah daerah.

Jika ditilik ke belakang, sebenarnya Lisda Hendrajoni baru beberapa tahun ini namanya agak melekat dengan PIP, sebab memang dia bertugas di Komisi X DPR RI yang bermitra dengan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi.

Dan perlu dicatat dan digarisbawahi bahwa tidak hanya Lisda Hendrajoni, semua anggota komisi X bisa mengusulkan penerima PIP dengan nama kegiatan PIP Aspirasi.

Pertanyaannya, ketika Lisda Hendrajoni pindah tugas apakah dia bisa mengusulkan penerima PIP, jawabannya tentu tidak.

Sebagai contoh, diawal-awal Lisda bertugas di Senayan tidak sekalipun namanya dikaitkan dengan PIP, karena waktu itu ia bertugas di Komisi VIII bermitra dengan Kementerian Sosial, Kementerian Agama, dan lainnya.

Kembali ke pembahasan awal, setelah chat Lisda Hendrajoni di Grup WhatsApp HJ-RI For Bupati & Wabu... beredar luas, warganet dengan segala kedigdayaannya pun langsung merespon.

"Dari 154 halaman pemberitahuan dari kementrian, tak satupun ada nama pengusul lisda," kata akun X.

"Berhentilah, memanipulasi dan membohongi, masyarakat, lihat data sebelah kanan, tidak satupun pip yg cair usulan Lisda," tambah akun J.

"Pip yg cair hari ini, blm satupun dari dana aspirasi," imbuh akun lainnya.

Luapan emosi warganet ini tidak muncul begitu saja, selain dipicu oleh instruksi Lisda Hendrajoni di Grup WhatsApp HJ-RI For Bupati & Wabu... juga disebabkan karena banyaknya pemberitaan di media lokal setempat yang pada intinya menyampaikan bahwa PIP jalur aspirasi Lisda Hendrajoni telah cair. (**)